

Moeve y la Universidad de Castilla-La Mancha se unen para impulsar la transición energética en el mundo rural

- **La compañía y la universidad ponen en marcha un Aula que busca acercar la transición energética a los municipios y promover el desarrollo sostenible en el entorno rural de Castilla-La Mancha**
- **El Aula de Transición Energética y Mundo Rural impartirá en la zona talleres, cursos y seminarios centrados en energías renovables, con especial atención al biometano y la energía solar**
- **Los principales ejes de actuación del Aula serán: energías renovables, relevo generacional y mujeres en el entorno rural**

Moeve, en colaboración con la Universidad de Castilla-La Mancha, lanza el Aula de Transición Energética y Mundo Rural, una iniciativa diseñada para acercar la transición ecológica a los municipios y promover el desarrollo sostenible en el entorno rural de Castilla-La Mancha. Este proyecto tiene como objetivo fortalecer el papel de las zonas rurales en esta transformación y fomentar el conocimiento y la colaboración en torno a las energías renovables.

El Aula de Transición Energética y Mundo Rural tendrá una duración inicial de un año y será dirigida por Rosario Pérez Morote, profesora de la universidad con sólida experiencia en estudios sobre desarrollo rural y políticas públicas de despoblación. Al acto de firma, celebrado en el Campus de la Antigua Fábrica de Armas de Toledo, ha asistido el director general de Transición Energética de Castilla-La Mancha, Alipio García Rodríguez, así como el vicerrector de Internacionalización de la universidad, Raúl Martín Martín, quien ha resaltado: “En los últimos cuatro años hemos doblado el número de aulas de mecenazgo e incrementado más de un 300 % el número de cátedras, lo que demuestra que hemos consolidado nuestra relevancia en el territorio y que estamos cumpliendo con nuestra misión de vincular la universidad al territorio. Con iniciativas como el Aula de Transición Energética y Mundo Rural, seguimos avanzando hacia un modelo de colaboración que impulsa el desarrollo sostenible y fomenta el conocimiento en áreas estratégicas para nuestra comunidad”.

Por su parte, Bettina Karsch, directora de Recursos Humanos de Moeve, ha destacado: “Es un orgullo inaugurar este Aula con la Universidad de Castilla-La Mancha. La transición energética no solo es una respuesta necesaria a la crisis climática, sino que también ofrece una oportunidad única para revitalizar el medio rural, transformándolo en un motor de innovación y crecimiento. La colaboración entre **empresas** e instituciones académicas es esencial para

asegurar que esta transformación beneficie a todos, promoviendo un desarrollo sostenible y justo”.

Con un enfoque inclusivo, el Aula también promoverá el papel de las mujeres y los jóvenes en la transición energética, destacando su contribución al desarrollo rural. Moeve considera fundamental su participación en la creación de un entorno más sostenible y próspero, y a través de esta colaboración con la Universidad de Castilla-La Mancha, quiere apoyar su crecimiento y visibilidad en el sector energético.

Actividades para impulsar la transición energética en zonas rurales

La prioridad del Aula es acercar a los municipios actividades como talleres, cursos y seminarios sobre energías renovables, con un enfoque especial en el biometano y la energía solar. En este sentido, se realizarán sesiones de divulgación sobre las oportunidades del biometano como aliado estratégico del sector agrícola y ganadero, subrayando sus beneficios tanto en términos de sostenibilidad como de desarrollo económico local.

Entre las iniciativas planteadas se incluyen una convocatoria de premios para Trabajos de Fin de Grado y Fin de Máster que aborden temas relacionados con el impulso a la transición energética en zonas rurales, entre otros, así como un seminario y un curso de verano dirigidos a los estudiantes de la UCLM sobre la temática del Aula. Estas iniciativas buscan informar y, al mismo tiempo, fomentar redes de colaboración que impulsen la transición energética en las zonas rurales.

Moeve es una compañía internacional, formada por más de 11.000 empleados, comprometida con la energía y la movilidad sostenibles, cuya ambición es ser uno de los motores de la transición energética en Europa y acelerar su descarbonización y la de sus clientes.

Tras más de 90 años siendo un referente del sector energético como Cepsa, en octubre de 2024 lanzó su nueva marca, Moeve, que refleja la aceleración de su transformación para liderar la producción de energías sostenibles basadas en moléculas verdes, como hidrógeno verde y biocombustibles de segunda generación, y la producción de productos químicos sostenibles. Asimismo, la compañía está desarrollando una amplia red de carga eléctrica ultrarrápida en España y Portugal para impulsar la movilidad sostenible.

A través de su plan estratégico para 2030, *Positive Motion*, Moeve trabaja para transformar la movilidad y la energía para mejorar el mundo, garantizando el suministro energético de hoy, pero centrada en facilitar la energía sostenible del futuro.

Toledo, 25 de noviembre de 2024

Departamento de Comunicación de Moeve

medios@moevegloabal.com

www.moevegloabal.com

Tel.: (+34) 91 337 60 00

moeve

 **Universidad de
Castilla-La Mancha**

Gabinete de Comunicación UCLM

gabinete.comunicacion@uclm.es

Tel. 926 295 368

www.uclm.es